

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## UOB : Marc-Louis Ropivia démissionne

CM  
Libreville/Gabon

Le recteur de l'Université Omar-Bongo (UOB), Pr Marc-Louis Ropivia, reconduit en février 2018 pour

un mandat de trois ans à la tête de l'institution a annoncé hier sa démission. Une information qui a été confirmée à L'Union par une source proche du ministère de l'Enseignement supérieur en fin d'après midi. Du côté de la tutelle l'on in-

voque la demande de clarification sur un certain nombre de faits adressée à l'intéressé il y a moins de 48 heures par le ministre de l'Enseignement supérieur, Jean de Dieu Moukagni Iwangou. Il lui avait été demandé notamment des éclaircissements sur la contestation des nominations dont celle du secrétaire général de l'UOB lors du Conseil des ministres du 7 novembre 2019, mais aussi la prise par l'ancien recteur des mesures individuelles internes à travers certaines nominations et

des mesures administratives en porte-à-faux avec ledit Conseil des ministres. Dans sa lettre de démission adressée au ministre de l'Enseignement supérieur, le Pr Marc-Louis Ropivia a pour sa part relevé que sa mandature à la tête de l'UOB a été " souvent trop perturbée par l'activisme de personnes s'étant clairement opposées à ma reconduction ". Il évoque également, entre autres, " le climat de guerre froide " entretenu à l'UOB par " la volonté de multiples acteurs, internes



Photo : Frédéric Serge Long

**Pr Marc-Louis Ropivia, le recteur démissionnaire.** comme externes, qui veulent en avoir le contrôle ".

## Les parents d'étudiants chez le Premier ministre

Prissilia MOUITY M.  
Libreville/Gabon

**CORONAVIRUS.** Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a reçu hier après-midi pour la deuxième fois consécutive un collectif des parents des étudiants gabonais installés dans la province chinoise de Wuhan, épicentre de la pandémie du coronavirus. Ceux-ci sont en effet venus s'enquérir des mesures de sécurité prises par le gouvernement pour

garantir la sécurité de leurs enfants restés dans cette province. Le chef du gouvernement a rassuré ses interlocuteurs sur les mesures prises par le Gabon pour la sécurisation de ses 93 étudiants restés en confinement dans cette partie de la Chine. Face à l'inquiétude des parents, Julien Nkoghe Bekale a rappelé qu'aucun étudiant gabonais vivant en Chine n'a encore contracté le virus. D'ailleurs, a-t-il poursuivi, le gouvernement a consenti une aide financière à ces étudiants basés à Wuhan.

## Le clin d'œil de Lybek



### COMMUNIQUE

La Direction Générale de la Société Nationale Immobilière (SNI) convie l'ensemble des sociétés ayant bénéficié de marchés dans le cadre du projet de construction des logements sociaux de Bikélé pour le compte de la SNLS à une rencontre de mise au point le **vendredi 21 février 2020** à partir de 10H à son siège sis à Likouala.

Il s'agit des sociétés suivantes pour la période de

2013 - 2016 :

- EBACORE
- SABA
- BATI-VERT
- EGCA
- GTB
- SOBEA
- T2G
- AVANTIS
- TRAKFOR
- NEBULIAGROUP

Et pour la période de 2017 - 2019 :

- KEGICLO
- RIJOS CONFORT GABON
- SIGIMO BTP
- SOGETRA BRR
- LUMITRA BTP
- MERIDIEN BTP
- LOGEMENT PLUS

Par ailleurs, elle invite toutes autres sociétés adjudicataires n'ayant pas été mentionnées dans le présent communiqué à bien vouloir y prendre part.

Fait à Libreville, le 11 Février 2020

Le Directeur Général  
*[Signature]*  
Henri KAMONOMO